

Noticia

Ejemplo de inclusión en el deporte

Un equipo de baloncesto escolar en el que juega un joven con síndrome de Down da una bonita lección de deporte inclusivo.

En Estados Unidos la afición por el deporte se cultiva desde muy temprana edad. Ya en la etapa escolar la práctica deportiva asume un papel protagonista en la educación de los niños. De hecho, el deporte es tan importante en la cultura lectiva estadounidense que lo habitual es que muchos alumnos obtengan una plaza universitaria gracias a las becas logradas por sus méritos y aptitudes deportivas.

Por eso el caso de Owen, un joven de 13 años con síndrome de Down que juega en el equipo de baloncesto de su instituto, resulta un **ejemplo tan inspirador de inclusión educativa**.

En el transcurso del último y trascendental partido de la temporada, Owen saltó a la cancha para disputar unos minutos junto a sus compañeros. Durante el tiempo que estuvo en pista, **el joven anotó dos triples que sirvieron para que su equipo se alzase con la victoria**.

La espontánea reacción de sus compañeros, cargada de orgullo e ilusión, habla por sí misma, como puede apreciarse en el vídeo. Incluso bautizaron la fundamental aportación de Owen: "La jugada Owen".

Por petición popular, se montó una campaña en twitter para que se incluyera la jugada de Owen en un programa de televisión llamado [Sports Center](#), que selecciona los 10 mejores momentos deportivos del mundo. Y efectivamente, el programa atendió el clamor: Owen ocupó la primera posición del programa durante el mes de enero.

Felicidades a Owen y a sus compañeros de equipo por este ejemplo de inclusión.